
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Foi-nos reivindicado por moradores do bairro Quintino Facci II, para 

que intercedêssemos junto ao Executivo Municipal, buscando vistoria e adoção de 

providências quanto à infestação de abelhas instaladas em árvore na Praça Nilton Elias de 

Barros, na rua José Rodrigues, em frente ao número 216. Salientam que há relatos de 

picadas das abelhas em pessoas que passam pelas proximidades, colocando a população 

em risco - a solução do problema se faz estritamente necessária e urgente. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretarias competentes o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 29 de setembro de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ADOÇÃO DE MEDIDAS PARA CONTER 

“INFESTAÇÃO” DE ABELHAS EM ÁRVORE NA 

PRAÇA PADRE NILTON ELIAS DE BARROS, 

BAIRRO QUINTINO FACCI II, EM LOCAL QUE 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 7014/2022
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